

Villalobos, Premio Nacional de Historia

Jurado presidido por el Ministro de Educación lo eligió porque "ha contribuido al enriquecimiento y a la renovación de la ciencia histórica en Chile".

Un jurado presidido por el Ministro de Educación, Jorge Arrate, eligió ayer al profesor y director de la Biblioteca Nacional, Sergio Villalobos Rivera, ganador del Premio Nacional de Historia.

El ministro Arrate explicó que el jurado basó su decisión en "la profunda producción historiográfica del galardonado, por medio de la cual ha contribuido al enriquecimiento y a la renovación de la ciencia histórica en Chile. Particularmente importante es al respecto han sido sus nuevos enfoques que permiten comprender los grandes procesos del desarrollo económico social, político y cultural de Chile".

Agregó que influyó en la decisión la

relevante acción de Villalobos en la cátedra y "en la formación de una generación de investigadores y profesores que hoy en día se distribuyen a lo largo del país".

Agregó que también fue decisivo "su novedoso y valioso aporte a la enseñanza básica y media, mediante su activa participación en el perfeccionamiento de los profesores y sus textos sobre historia de Chile".

En el jurado estuvieron Jaime Lavados, rector de la Universidad de Chile; Alvaro Jara Hantke, Premio Nacional de Historia 1990 (Se entrega cada dos años); Fernando Campos Harriett, presidente de la Academia Chilena de Historia y Ricardo Krebs, representante del Consejo de Rectores.

Villalobos es Bachiller en Letras y profesor de Estado en las asignaturas de Historia, Geografía y Educación Cívica, titulado en la Universidad de Chile. En 1971, obtuvo el Master of Arts en la Universidad de Cambridge.

Dijo: "siento como que tenía el premio hace mucho tiempo, quizás por optimismo. Uno nota ese reconocimiento de los estudiantes, de los colegas universitarios, de los investigadores, de los historiadores del país y del extranjero, de los discípulos que he formado y, en fin, del reconocimiento de la opinión pública".

Recibirá por única vez más de seis millones y medio de pesos, una pensión vitalicia mensual de 20 UTM y un diploma.



Sergio Villalobos recibió las felicitaciones del Ministro de Educación, Jorge Arrate.

LAN 4228

000196591

12-XI-1992. P. 8